

Gerald Wege ist bester Schütze im Allagener Süden

Alfons Roderfeld trat als neuer Kompaniechef die Nachfolge von Rudolf Wick an – Tobias Piekarz zum neuen Vize gewählt
Thomas Roderfeld gewinnt beim Kompanievergleich in der Gruppe II und Hubertus Struchholz siegt in der Gruppe I



Der neue Vorstand der Allagener Südkompanie zeichnete im Rahmen der Jahreshauptversammlung die besten Schützen aus. • Foto: Franke

ALLAGEN • Ausführlich ließ Kompanieführer Rudolf Wick in der Generalversammlung der Allagener Südkompanie das vergangene Jahr Revue passieren und erinnerte dabei an viele schöne Stunden. In seinem Kassenbericht konnte Alfons Roderfeld feststellen, dass die Südkompanie zwar keine Reichtümer hortet, aber doch finanziell gesund ist.

Bei den Wahlen musste nach der Wahl Alfons Roderfelds zum neuen Kompaniechef die Position des 2. Kompanievorsitzenden neu besetzt werden. Hier setzte die Südkompanie die stetige Verjüngung des Vorstandes fort

und übertrug Tobias Piekarz diese wichtige Aufgabe. Für ihn wiederum wurde Martin Kellerhoff neuer Fähnrich. Jürgen Wolff wurde als Fahnenoffizier einstimmig in seinem Amt bestätigt.

Gemeinsam und mit sichtbarer Freude nahmen der scheidende Kompanieführer Rudolf Wick und der neue Kompanievorstand die Auszeichnung der besten Kompanieschützen vor. Gruppe III (200 und mehr Ringe): 1. Gerald Wege, 2. Carsten Helle, 3. Jürgen Schmidt. Gruppe II (150 bis 199 Ringe): 1. Thomas Roderfeld, 2. Albert Bamberg, 3. Antonius Schul-

te. Gruppe I (bis 149 Ringe): 1. Hubertus Struchholz, 2. Tobias Schöne, 3. Wolfgang Rusche.

Zustimmend beantwortend die Schützen die Frage, auch im kommenden Jahr am 30. April ihr traditionelles Südkompaniefest zu feiern. Nach der Bekanntgabe weiterer wichtiger Termine (10. Dezember Seniorennachmittag, 13. Januar Kompanie-Endstechen, 22. Januar Generalversammlung, 28. Januar Mittelkompaniefest mit Theateraufführung) beendeten die Schützen den offiziellen Teil ihrer Jahreshauptversammlung. • thof